
                             1月 24日神戸新聞朝刊北播版には、先日お伝えした、観光協 

会から依頼された切手の販売についての記事が掲載されていまし 

                 た.。本校美術部員たちの写真とともに一人一人の制作に関する感想とともに、 

                 「私たちの絵が切手という形で販売されることは感動。多くの人が手に取ってほし 

い」というコメントも掲載されました。2月 3日から 1セット 920円 1000枚限定で市 

内郵便局、観光協会窓口で販売されるそうです。皆様よろしくお願いします。 

 そして、私は聞けなかったのですが、1月 23日には看護医療類型の課題研究 

発表が行われました。先日のやしろショッピングパークＢｉｏで発表された研究を含 

め自分たちでテーマを決めて取り組んだ研究についての発表をしました。さらに、

24日には体育科課題研究発表会が体育館で行われ、尚友会会長の藤本百男県会議員も来られました。 

10グループに分か 

れ、テーマを決めて 

調べたり、アンケー 

トを取ったりして仮説 

から考察まで導き 

だし、しっかりとまと 

めていました。自分

たちや周りの生徒に協力してもらったり、小学校でのアンケート実施をしたりと多くの人に協力をしてもらってよい

研究発表ができたように思います。今後は得た結果をどうつなげていくか、活かしていくか、さらには 1.2 年生が

この研究発表をどう深めていくかなどしっかりと次に向かうことが大切です。普通科での課題研究が叫ばれる

中、体育科、生活科学科の課題研究の進め方を参考にしながら学びを深めていくことが今後ますます要求さ

れます。本日の学びをしっかりとつなげていけるようにこれからも頑張っていきましょう。3年生の皆さん、本当にお

疲れ様でした。そして課題研究を指導していただいた先生方、ありがとうございました。さらに、夕刻には東雲寮 

の退寮式が行われ、新役員の任命とともに 3年生 

の退寮を関係者でお祝いしました。涙ながらに 3年 

生の寮長が挨拶するときにはその思いがこちらにも 

伝わり、「じん」ときました。その後は体育科の先生方、 

学年主任、管理職での夕食会。調理員さん、栄 

養士さんへの感謝の気持ちを込めてプレゼントの贈 

呈に引き続いて食事に移ると、日ごろ寮の食事風 

景を見ることがない私は生徒たちの食べっぷりに感動。和やかな雰囲気で 3 年生最後の寮生活を楽しめたよ

うに思います。遅くまで先生方含め調理員さん、栄養士さんご対応ありがとうございました。翌土曜日荷物を整

理し、自宅の方へ戻っていったようです。 

 26日は生活科学 

科の卒業制作発表 

会と 3年生最後の 

販売実習がやしろ 

ショッピングパーク 

Ｂｉｏで開催され、多く 

の方々に来ていた 

だきました。午前中 

は特にかなりの賑わ 

いだったようです。三 

草小学校の児童と 

一緒に制作したお菓 

校長室から・・・ NO54. R2.1.27 

 

   

   

   

   



子もあり、小学生も販売を手伝っていただいた関係で、とても良い雰囲気で販売が進んだようです。ご協力感

謝いたします。さらに、11時と 13時の 2回、保育班の発表が行われ、エプロンシアター「飛んで行った麦わら

帽子」と劇「白雪姫」が上演されました。多くの人の前で発表できるチャンスはなかなかないのですが、とても元

気よく一生懸命さが感じられる発表で、卒業後の進路に活かすことができると思います。自分たちで制作した

衣装や人形、背景など保育に関して学んできたことをしっかりと発表できたようです。お疲れ様でした。またその

内容は翌 27日の神戸新聞北播版に掲載されました。(写真右) 

 26日には、小野市うるおい交流館エクラでエクラ吹奏楽祭が行われ、本校 

の吹奏楽部が出演しました。残念ながら写真撮影が禁止されているので、言 

葉でしか伝えることはできませんが、手拍子を求めながら客席に降りていって、 

会場一体となった演奏に一番の盛り上がりを感じることができました。北播磨各 

高校、中学校、吹奏楽団のそれぞれの特色ある演奏も聞くことができ、しばし 

癒された気持ちになりました。ありがとうございました。 

 神戸で行われた柔道部の近畿大会個人戦は、本校から 2名の出場予定 

でしたが、女子の藤村選手がけがのため棄権、男子の長谷川選手は 2回戦敗退となりましたが、優勝した選

手を苦しめたそうで、今後に期待の持てる内容だったようです。今週末は団体の近畿大会ですので、女子は

出場が難しくなりましたが、男子は思う存分戦ってきてほしいですね。今週末は、男女のバレーと女子バスケット

も県新人大会があります。来年度に向けた戦いを期待しています。 

 そして、1月も今週で終わります。3年生は 27日から自由登校となりました。学年末に向けたまとめの時期が

加速していきます。例年になく温かい冬ではありますが、体調管理に気をつけ、慌ただしい中にもまとめを確実

に行い来年度の準備がしっかりできるように取り組みを進めていきましょう。 

   


